



Land Salzburg > Themen > Gesundheit > [Corona-Virus](#)

Corona-Virus (SARS-CoV-2) Meldungen und bestätigte Fälle

[Covid-19: Landeshauptmann mit Details zur Containment-Strategie des Landes >](#)

[Budgetdebatte morgen im Ausschuss >](#)

[Regierungsmitglieder und Mitarbeiter negativ getestet >](#)

[Zum Newsletter „Corona“ anmelden](#)

[Alle Meldungen zu „Corona“](#)

Informationen zur Corona-Virus-Situation im Bundesland Salzburg *)

Zeit	Mitteilung	Update/Hinweis
25.06.2020 17.00 Uhr	<p>Die Stadt Salzburg meldet heute im Zusammenhang mit dem "Covid-Cluster A" keine neue bestätigte Infektion. Es bleibt also bis dato bei 20 aktiv Infizierten im Zusammenhang mit diesem Cluster. Nach Bezirken: Stadt Salzburg 9, Flachgau 5, Tennengau 4, Pongau 1. Ein Fall wird der Bezirkshauptmannschaft Freistadt zugeordnet.</p> <p>Im Bundesland Salzburg halten sich derzeit 24 aktiv infizierte Personen auf. Nach Bezirken: Stadt Salzburg 10, Flachgau 9, Tennengau 4, Pongau 1, Lungau 0, Pinzgau 0. 4 Personen werden im Krankenhaus stationär behandelt. Bis dato wurden 1.263 Personen in Salzburg positiv auf Covid-19 getestet. 38 Personen sind verstorben.</p> <p>Derzeit liegen die Infektionen pro 100.000 Einwohner im gesamten Bundesland bei: 226,1 gesamt, 4,3 aktiv.</p> <p>Pinzgau: 413,0 / 0,0 Lungau: 113,6 / 0,0 Pongau: 536,9 / 1,2 Flachgau: 138,1 / 5,9 Tennengau: 121,6 / 6,6 Stadt Salzburg: 100,6 / 6,5 (mel)</p>	

24.06.2020 17.10 Uhr	Die Stadt Salzburg meldet im Zusammenhang mit dem „Covid-Cluster A“ 20 bestätigt infizierte Personen. Die Abklärung durch die Gesundheitsbehörden läuft weiter. Im Bundesland Salzburg halten sich 24 an Covid-19 erkrankte Personen auf. (grs)	
23.06.2020 17.50 Uhr	Die Stadt Salzburg meldet im Zusammenhang mit dem „Covid-Cluster A“ 17 bestätigt infizierte Personen. Die Abklärung durch die Gesundheitsbehörden läuft weiter. Demnach halten sich im Bundesland Salzburg 21 an Covid-19 erkrankte Personen auf. (grs)	18.00 Uhr: Die Behörden melden eine 22. infizierte Person (grs).
22.06.2020 20.00 Uhr	Die Durchtestung der Mitglieder der Landesregierung sowie von 80 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Regierungsbüros und der Landesamtsdirektion ergab keinen positiven Test auf Covid-19. Alle Informationen in der Meldung der Landeskorrespondenz von 18.30 Uhr: Regierungsmitglieder und Mitarbeiter negativ getestet (mel)	Presseaussendung von 22.06.2020 18.30 Uhr wird an dieser Stelle aufgrund technischer Probleme nachgereicht
22.06.2020 17.20 Uhr	Den Behörden wurde ein weiterer bestätigter Covid-19 Fall gemeldet, die Gesamtzahl der aktiv infizierten Personen beträgt somit 20. Die Abklärung durch die Gesundheitsbehörden läuft. Die Testung der Regierungsmitglieder und der Büromitarbeiter ist abgeschlossen. Die Ergebnisse - außer Landeshauptmann Haslauer, Landeshauptmann-Stellvertreter Stöckl und Landesrätin Hutter, die bereits getestet wurden und ein negatives Ergebnis vorliegen haben - werden noch heute erwartet. (mel)	
22.06.2020 10.15 Uhr	Mit derzeitigem Stand wurden 19 aktiv an Covid-19 infizierte Personen im Bundesland den Behörden gemeldet. 15 davon sind derzeit dem "Covid Cluster A" zuordenbar. (mel)	22.06.2020 16.15 Uhr Meldung der Stadt Salzburg
21.6.2020 17.30 Uhr	Mit Stand 17.30 Uhr wurden in Salzburg 16 aktiv an Corona infizierte Personen von den Behörden gemeldet. Dem ersten Cluster sind davon 14 zuzurechnen und somit wurde in diesem Häufungsbereich ein Zuwachs von 2 Personen heute registriert. (fw)	
21.6.2020 12.00 Uhr	Mit Stand heute Vormittag halten sich im Land Salzburg 15 aktiv Infizierte auf. Dem "Covid Cluster A" sind derzeit jedenfalls 12 Personen zuordenbar. Drei Patienten sind auf der Covid-Station im Uniklinikum. Keiner davon ist auf Intensivstation. Beim Land Salzburg sind derzeit von Mitarbeitern nur mehr zwei Testergebnisse ausständig - bisher sind alle Tests von Kontaktpersonen aus dem Kreis der Landes-Mitarbeiter negativ. Wie gesetzlich vorgesehen, bleiben die Betroffenen 14 Tage zu Hause in Quarantäne. (fw)	
20.6.2020 17.30 Uhr	Aktuell ist es bisher gelungen nach dem Erst-Infizierten am Mittwoch im Rahmen des Covid 19-Clusters weitere 11 infizierte Personen zu entdecken. Dabei wurde auf die Durchtestung aller Kontaktpersonen gesetzt. Insgesamt wurden inzwischen mehr als 100 Personen getestet. Landeshauptmann Wilfried Haslauer, LH-Stv. Christian Stöckl und Landesrätin Maria Hutter sowie ihr gesamtes Team im Büro wurden negativ getestet. (fw) Kontakterhebung bei Covid 19-Cluster erfolgreich Meldung der Stadt Salzburg Erleichterung im Büro Hutter	Update 19.00 Uhr Alles Tests im Büro von Landesrätin Maria Hutter brachten ein negatives Ergebnis.
19.06.2020 19.15 Uhr	Die Stadt Salzburg meldet im Zusammenhang mit dem Fall vom 17.06.2020 vier weitere bestätigt mit Covid-19 infizierte Personen. Die Zahl der bestätigt erkrankten Personen dieses Clusters ist damit auf insgesamt neun gestiegen. Die Meldung der Stadt Salzburg Aus dem Tennengau wurden den Behörden zwei bestätigte Infektionen mit	

	Covid-19 gemeldet. (mel)	
19.06.2020 13.50 Uhr	Die Stadt Salzburg meldet zwei weitere positive Testergebnisse auf Covid-19. Sie stehen laut Bezirksverwaltungsbehörde ebenfalls im Zusammenhang mit dem am 17.06.2020 gemeldeten Fall. Die Zahl der positiv auf Covid-19 getesteten Personen erhöht sich damit auf gesamt 1.248. Acht aktiv infizierte Personen halten sich im Bundesland auf. (mel) Meldung der Stadt Salzburg	
18.06.2020 22.45 Uhr	Den Behörden der Stadt Salzburg wurden zwei neue positive Testergebnisse auf Covid-19 gemeldet. Sie hängen mit dem Covid-19-Fall vom 17.06.2020 (16.35 Uhr) zusammen (Contact-Tracing). Wie die Bezirksverwaltungsbehörde mitteilt, wurden alle nötigen Absonderungsmaßnahmen getroffen, weitere Erhebungen laufen. Die Zahl der bisher im Land Salzburg positiv auf Covid-19 getesteten Personen beträgt damit 1.246 (+2 in den vergangenen 24 Stunden). 6 aktiv infizierte Personen halten sich im Bundesland auf. (mel) Meldung der Stadt Salzburg	19.06.2020 11 Uhr: Aktiv Infizierte nach Bezirken. Stadt Salzburg: 3, Flachgau: 2, Tennengau: 1 (mel)
17.06.2020 16.35 Uhr	Den Behörden in der Stadt Salzburg wurde ein positives Testergebnis auf Covid-19 gemeldet. Es handelt sich dabei um einen Mann, die Abklärung durch die Gesundheitsbehörde läuft. Die Zahl der bisher im Land Salzburg positiv auf Covid-19 getesteten Personen beträgt damit 1.244 (+1 in den vergangenen 24 Stunden). 5 aktiv Infizierte halten sich im Bundesland auf. (mel)	
16.06.2020 16.27 Uhr	Die Zahl der bisher im Land Salzburg positiv auf Covid-19 getesteten Personen beträgt 1.243 (+2 in den vergangenen 24 Stunden, jeweils eine Person im Tennengau und im Flachgau, im Moment läuft die Abklärung durch die Gesundheitsbehörde). 4 aktiv Infizierte halten sich im Bundesland auf. (sm)	

*) Der Unterschied zu den Zahlen der AGES ergibt sich aus einem bestätigten Fall, der den Hauptwohnsitz in Salzburg hat, sich aber in einem anderen Bundesland aufhält, dennoch von der AGES als "Salzburger Fall" geführt wird.

[Meldungen und bestätigte Fälle von 26. Februar bis 12. Mai 2020](#)

Gesundheit

Links

Österreichweite Zahlen

Weltweite Zahlen

Bundesregierung

Gesundheitsministerium

Innenministerium

Bildungsministerium

AGES

Robert Koch Institut

WHO (in English)

Europäisches Zentrum
für Prävention und Kontrolle

Downloads

Verhaltensregeln Grafik

Verhaltensregeln Video

Fragen und Antworten AGES

Ablauf bei Erkrankungsverdacht

Testungen: Ablauf bei Verdacht

Ablauf einer Quarantäne

Tagebuch für Kontaktpersonen

Mund-Nasen-Schutz

Fragen und Antworten

Checkliste Kinderbetreuung

Checkliste Veranstaltungen

Checkliste Tourismus-Betriebe

Desinfektion von Beherbergungsbetrieben

Ärztliches Zeugnis

Informacija na Srpsko-Hrvatskom

Türkçe Bilgiler

[> Ausschreibungen](#) [> Karriere](#) [> Bekanntmachungen](#) [> Landesgesetzblatt](#) [> Landkarten](#)

[> Publikationen](#) [> Salzburger Landes-Zeitung](#) [> Login](#)

